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Envoi par courrier et par télécopieur : 418-646-6169 
 
 
 
 
Québec, le 22 février 2012 
 
 
 
 
Madame Christiane Bernard 
Chef de service 
Ministère du Développement durable,  
de l'Environnement et des Parcs 
Édifice Marie-Guyart, 4e étage 
675, boulevard René-Lévesque Est 
Québec (Québec)  G1R 5V7 
 
 
 
 
Objet : Projets de réserves de biodiversité pour huit territoires dans la 

région administrative de la Côte-Nord 
 Questions complémentaires (DQ21, nos 21 et 22) du 22 février 2012 

 
 

Madame, 
 
 
En référence au projet mentionné, la commission du BAPE, chargée de l’étude de ce 
dossier, vous soumet des questions complémentaires dont les réponses sont attendues d’ici 
le 24 février prochain. 
 
 

Question 21 

En avril 2011, le ministre du Développement durable, de l’Environnement et des 
Parcs transmettait par écrit une demande à la Conférence régionale des élus du 
Saguenay-lac-Saint-Jean à l’effet de mettre sur pied une table de travail régionale 
portant spécifiquement sur les aires protégées et dont le mandat consistait à étudier 
différents scénarios des nouvelles aires protégées aux fins de l’atteinte de 
l’objectif de porter le réseau à 12% de la superficie du territoire en 2015, et ce, en 
fonction des contraintes écologique et économiques. 
 
Une telle demande de la part du Ministre a-t-elle été transmise à la Conférence 
régionale des élus de la Côte-Nord ? Dans la négative, veuillez  en préciser les 
raisons.  
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Question 22 

Une demande similaire a-t-elle été adressée à d’autres Conférences régionales des 
élus ? Veuillez préciser. 

 
 

Nous vous remercions de l’attention que vous porterez à cette demande et vous prions 
d’agréer, Madame, l’expression de nos sentiments les meilleurs. 
 
 
 
 
 
Marie-Josée Harvey 
Coordonnatrice du secrétariat de la commission 


